0F der 8/4/2022

Cholet

Ils recyclent en sacs les bâches des Z'Éclectiques

Depuis septembre, une soixantaine d'élèves du lycée de la Mode transforment en sacs à main et sacs cabas les bâches du festival musical. Un projet à la fois écologique, culturel et social.

L'initiative

Ils s'appellent Lise, Nora, Lalie, Raphaël ou Lenny. Depuis le début de l'année scolaire, une soixantaine d'élèves de seconde, de première bac professionnel et de brevet de technicien supérieur (BTS) du lycée de la Mode à Cholet travaillent sur un projet culturel; social et écologique.

Depuis septembre, ils redonnent en une seconde vie aux bâches du festival des Z'Éclectiques, autrefois accrochées sur des ronds-points des Mauges. Comment ? Les lycéens les transforment en sacs cabas et en sacs à main.

À l'initiative du projet, Raymonde Gaboreau, leur enseignante. Il s'inscrit dans la démarche environnementale dans laquelle le lycée est engagé depuis plusieurs années déjà.

« C'est un beau projet »

« Les bâches, les sangles et les poches intérieures... Tous les matériaux utilisés sont des matériaux recyclés », souligne la conseille principale d'éducation, Véronique Guillet.

Chaque sac est unique. « Une fois le logo trouvé, nous l'avons gravé au laser sur les sacs, poursuit Lise, lycéenne en première bac professionnel. Nous étions libres de choisir son emplacement, sa couleur et sa forme. »

« C'est un beau projet », souffle Vic-



Les élèves du lycée de la Mode, entourés de leur enseignante Raymonde Gaboreau et de Victor Laplanche, chargé de communication du festival des Z'Éclectiques.

tor Laplanche, chargé de communication du festival des Z'Éclectiques. Une partie des sacs sera vendue au

lycée et servira à l'achat de matériel pour les lycéens.

L'autre moitié sera écoulée par les

lycéens à l'occasion du festival d'été des Z'Éclectiques, du 10 au 12 juin. « Vous y êtes tous invités! », a conclu Victor Laplanche